



Hermosillo, Sonora, Diciembre 02 de 2010.- La Procuraduría General de Justicia del Estado, presentó el nuevo dispositivo especializado para la Policía Estatal Investigadora, que permite ingresar a una base de datos en tiempo real, para la obtención de información en apoyo a la investigación policial, e intercambiar alertas tempranas con estados vecinos sobre hechos delictivos.

El Procurador General de Justicia en Sonora, Abel Murrieta Gutiérrez, señaló que se trata de un dispositivo móvil único en su tipo, basado y desarrollado para Ipads, que permite consultar en tiempo real, fuentes heterogéneas y realizar vínculos con la información obtenida en un hecho delictivo.

Explicó que mediante este nuevo equipo, se pueden hacer vínculos telefónicos, para la consulta de datos de personas, domicilios y teléfonos, con la característica especial de que este aplicativo maneja información georeferenciada, es decir, se pueden ubicar en mapas domicilios de victimarios.

El propósito es el de atacar la impunidad en las calles de todas las ciudades de la entidad, dijo, obteniendo información de las personas en la vía pública, para la captura de quienes tengan órdenes de aprehensión, y evitar la circulación de vehículos robados y placas sobrepuestas.

El funcionario estatal, expuso que se ha logrado en los últimos años, un incremento del 47.3 por ciento en las consignaciones ante los Juzgados Penales, además de un aumento en la ejecución de las órdenes de aprehensión hasta en un 76 por ciento, con un promedio anual en los últimos 5 años, de más de 6500 personas remitidas a los Juzgados Penales.

Murrieta Gutiérrez, informó que como plan piloto, se adquirieron 10 equipos Ipads, que fueron instalados en unidades de la Policía Estatal Investigadora, proyectando que para principios del año entrante, se adquirirán 100 equipos, y que serán instalados en unidades policiacas de todo el Estado.

El funcionario expuso que este nuevo equipo significa un mejor rendimiento en los programas de tecnología aplicados a la investigación policial, además de que se reduce el costo de adquisición, que de 100 mil pesos en un equipo computarizado, a 10 mil pesos en equipo Ipad.

También permitirá enlaces regionales para la obtención de bases de datos entre varias procuraduría del país, y detectar la posición de las unidades policiacas.

## **Aplicará la PGJE tecnología de punta contra la delincuencia**

Escrito por comunicado

Jueves 02 de Diciembre de 2010 10:31

---

El Programa fue creado por personal de la propia Procuraduría General de Justicia del Estado, lo que significó un ahorro importante.

Este nuevo equipo permitirá lanzar alertas tempranas sobre hechos delictivos con Estados vecinos, como Sinaloa, Baja California y Chihuahua, explicó, lo que permitirá actuar en forma más eficiente y dar respuesta a la emergencia.

En los hechos delictivos, como homicidios, agregó el funcionario estatal, se dará una atención mas ágil de hechos violentos donde el mismo lugar donde se registra el hecho delictivo, para obtener información de los presuntos responsables.

El nuevo dispositivo de identificación, fue presentado por Murrieta Gutiérrez en la 24 Conferencia Nacional de Procuradores de Justicia del País, mismo que intereso a otras entidades de México, de tal forma que se pueda estar enlazados para lanzar alertas ámbar sobre desapariciones de personas.

Además, se pretende que este dispositivo se ingrese en el proyecto Repol (Respuesta policial), donde puedan tener acceso todas las policías del Estado, para poder detectar vehículos robados.